

Fecha: 09-01-2026  
 Medio: El Pinguino  
 Supl.: El Pinguino  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Exitoso rescate de turista israelí tras caída en sector no habilitado de Torres del Paine**

Pág. : 4  
 Cm2: 309,1  
 VPE: \$ 370.245

Tiraje: 5.200  
 Lectoría: 15.600  
 Favorabilidad:  No Definida

Fue derivado al centro asistencial

# Exitoso rescate de turista israelí tras caída en sector no habilitado de Torres del Paine

● El joven de 22 años sufrió una lesión grave tras acceder a una zona prohibida de la Base Torres para tomar fotografías. El operativo de Carabineros se extendió por más de cuatro horas.

**Policial**  
 policial@elpinguino.com

**EP PÁGINA WEB**

**U**n complejo operativo de evacuación aero-terrestre culminó con éxito la noche de este miércoles 7 de enero, luego de que un turista de nacionalidad israelí resultara con lesiones de gravedad tras accidentarse en un área restringida del principal atractivo turístico de la Región de Magallanes.

La emergencia se activó a las 18:15 horas, cuando guardaparques de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) dieron aviso a la Avanzada

Temporal de Carabineros Torres del Paine. El reporte alertaba sobre un excursionista imposibilitado de caminar en las cercanías del Campamento Chileno.

#### Accidente por imprudencia

La víctima, identificada como Zohar Meir (22), se encontraba recorriendo el sendero hacia la Base Torres. Según los antecedentes recabados, el joven decidió abandonar la ruta señalizada y acceder a un sector no habilitado, caracterizado por grandes macizos rocosos, con el objetivo de capturar fotografías. En ese momento, perdió el equilibrio y cayó desde una altura considerable.

Una patrulla de rescate, liderada por el teniente Juan Guillermo Medina, se desplazó de inmediato hasta el lugar. Al llegar, encontraron al turista siendo asistido por un médico que se encontraba fortuitamente en la zona como visitante. La evaluación preliminar indicó un esguince grado tres o una posible fractura en su pierna derecha.

#### Complejo descenso

Debido a la geografía del terreno y la gravedad de la lesión, el rescate debió realizarse mediante una camilla móvil. El descenso se prolongó por varias horas, logrando llegar al sector de Laguna Amarga alrededor de las 22:20 horas.

Allí, el lesionado fue entregado a paramédicos de la posta de Cerro Castillo, quienes lo trasladaron de urgencia al Hospital de Puerto Natales para recibir atención especializada y confirmar la magnitud de la fractura.

#### Llamado al autocuidado

A raíz de este incidente, Carabineros reforzó el llamado a la responsabilidad de quienes visitan el parque. La institución enfatizó la necesidad de:

- Respetar estrictamente los senderos autorizados.
- No traspasar perímetros de seguridad por motivos recreativos o fotográficos.
- Informarse sobre las condiciones del terreno antes de iniciar los ascensos.



Personal de Carabineros logró realizar la extracción del lesionado luego de varias horas de trabajo.